

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第28号
令和4年 9月20日
文責：校長 大江律子

台風後の学校～自主的に活動してくれた龍野っ子～

心配した台風14号の被害もなく、20日（火）は通常登校でした。

学校は、木々や葉など、飛散している状況でした。朝から教頭先生が片付けをしているとあいさつ運動にきた子供たちが進んで手伝いをしてくれたそうです。おかげで見違えるほどきれいになりました。子供たちが自主的に活動できる姿が本当に素晴らしいと思います。

自分たちの学校は自分たちの手できれいにしようとする子供たち。学校のリーダーとしての自覚の高まりを感じます。素敵な龍野っ子の姿に朝から元気をもらいました。

4～6年生のみなさん、本当にありがとう！



「たくさんのごと学んできました！ 町探検3年生

15日（木）3年生が町探検に行きました。

町探検では、公共施設として甲佐町役場や給食センターを見学しました。その後、スーパーマーケットの見学もしました。子供たちは、メモを取りながら話を聞くことができたそうです。甲佐町役場の担当の方からも「龍野小の3年生はとても立派な態度で見学ができました」と話を聞きました。それは、日々の学校での姿だと思います。3年生は、先生の話をしっかり聞き、分からないことは質問する様子が授業の中でも見られます。一人一人のがんばりの姿です。

最後は、スーパーマーケットで家の人に頼まれた買い物もしました。ルールやマナーを守って活動することができました。さすが3年生。この活動は、担任の松岡先生が事前に何度も打合せをして実施できました。学校の外で学習することは、教室では学べない多くのことを学ぶことができます。ルールやマナーを守ることも大切な学習です。2学期には見学旅行もあります。どの学年も学校で学べないたくさんのごとを体験できると思います。



担当の方の話を聞く3年生



買い物をする3年生

新型コロナウイルス感染症発生時の安心・安全メール対応について

新型コロナウイルス感染症の発生について、2学期からはあらためて安心・安全メール等ではお知らせしておりません。それは、学校の教育活動で、濃厚接触者に該当することはない、保健所の濃厚接触者の対応が家族のみになっていることなどからです。学校閉鎖、学年閉鎖は安心・安全メールでお知らせします。

現在、甲佐町での感染者の報告はまだまだ減少している状況ではありません。

朝からの検温、体調管理、手洗い、うがいなどの今まで同様、感染対策をよろしく願います。

ご心配なことなどありましたらいつでも龍野小までご相談ください。